

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I,

nun ist es offiziell. Wir werden noch weitere zwei Wochen mit dem Fernunterricht fortfahren müssen.

Bitte beachten Sie / beachtet, dass die Teilnahme am Fernunterricht weiterhin verpflichtend ist. Da wir bis zum Ende des Schulhalbjahres nur in Ausnahmefällen Klassenarbeiten schreiben dürfen, wird die Bewertung des Fernunterrichts noch mehr in die Notengebung einfließen müssen!

In der Woche vom 18.01.2021 bis zum 22.01.2021 werden wir vereinzelt Schülerinnen und Schüler zu zwingend notwendigen Klassenarbeiten einbestellen. Hier werden wir kleine Gruppen in unsere größten Räume setzen, damit wir den Hygieneregeln bestens entsprechen können.

Ab dem 25.01.2021 werden unsere Prüfungsklassen 9b und 10a nur soweit notwendig in den Prüfungsfächern Unterricht erhalten.

Wir hoffen sehr darauf, Ihre Kinder /euch ab dem 01.02.2021 wieder im SBBZ Luise persönlich begrüßen zu dürfen!!

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und Mechthild Lüttinger